



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2021/1065

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

28.10.2022

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Betriebsausschuss Sportpark Leverkusen	17.11.2022	Beratung	öffentlich
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk II	22.11.2021	Beratung	öffentlich
Rat der Stadt Leverkusen	12.12.2021	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Umbenennung des Fußballstadions an der Tannenbergstraße

- Antrag der Fraktionen CDU, SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP vom 30.09.2021

- Schreiben des SC Leverkusen 2017 e. V. vom 28.10.2022



SC Leverkusen 2017 e. V.

SC Leverkusen 2017 e. V. • Postfach 10 11 03 • 51311
Leverkusen

An Sportausschuss
Leverkusen
zu Hd. Herrn Itzerth

Postanschrift
Postfach 101103
51311 Leverkusen

Platzanlage
Tannenbergr. 54
51373 Leverkusen

Internet www.scleverkusen2017.de

E-Mail info@scleverkusen2017.de

Eingetragen beim Amtsgericht Köln
VR 19230

Steuernr.: 230/5723/2696
Finanzamt Leverkusen

Datum
Leverkusen, den 28.10.2022

Vorstand

1. Vorsitzender
Rolf Schiefer

2. Vorsitzender
Jens Koroll

Kassenwartin
Heidi Herbertz

Sehr geehrte Herr Itzerth

Vielen Dank für ihre Teilnahme an unserer Jahreshauptversammlung und die Vorstellung des Vorschlags unsere Platzanlage nach Paul Janes zu benennen.

Es hat sich, nachdem Sie die Versammlung verlassen haben, eine recht intensive Diskussion ergeben, die verschiedene Aspekte um die Person Paul Janes und unsern Verein zum Thema hatte. Es ist unbestritten, dass Paul Janes eine große Rolle im deutschen Fußball spielte, die heutzutage nicht genügend Wertschätzung erfährt. Abgesehen von seiner Jugendzeit in Küppersteg hat Paul Janes den bedeutendsten Teil seiner Fußballer-Karriere in Düsseldorf verbracht. Eine tiefere Bedeutung für den Leverkusener Fußball oder eine Pionier-Rolle kann man ihm daher nicht zusprechen. Ein weiterer Aspekt in der Karriere von Paul Janes ist, dass diese in großen Teilen während der NS-Zeit absolviert wurde und somit dieser Schatten über der Person liegt.

In der Abstimmung hat sich die große Mehrheit der anwesenden Mitglieder gegen die Umbenennung der Anlage mit Bezug auf Paul Janes entschieden. Diesem Meinungsbild werden wir als Vorstand des SC Leverkusen folgen. Diese Ablehnung bezieht sich allerdings vor allem auf die Person Paul Janes. Es gibt dagegen aber durchaus Bereitschaft Personen, die Große Verdienste um Leverkusener (Amateur-) Fußball und den Vorgänger-Verein VFL Leverkusen haben, eine entsprechende Würdigung zu ermöglichen. Genannt wurden dabei Namen wie Kurt Vossen oder Erhard Gipperich.

Wir bitten Sie die Entscheidung unserer Mitglieder zu respektieren und sehen einer weiteren konstruktiven Zusammenarbeit entgegen.

Mit sportlichen Grüßen

Der Vorstand des SC Leverkusen 2017